

## Perkuat Sinergitas dan Soliditas TNI - Polri di Malang Kompak Laksanakan Karya Bakti pada HUT ke - 64 Kostrad

Achmad Sarjono - [MALANG.XPRESS.CO.ID](http://MALANG.XPRESS.CO.ID)

Feb 11, 2025 - 14:21



MALANG – Wujud soliditas dan kolaborasi antara TNI dan Polri kembali ditunjukkan dalam Karya Bakti TNI-Polri serta Pemberian Tali Asih dalam rangka HUT ke -64 Kostrad Tahun Anggaran 2025.

Karya Bakti yang digelar Yonkes 2 Kostrad bersama Polresta Malang Kota dan Polres Malang ini, menjadi bukti nyata bahwa sinergitas dua institusi negara ini terus terjalin erat dalam berbagai bidang, termasuk kepedulian sosial dan kebersihan lingkungan.

Kegiatan yang berlangsung pada Senin (10/2) ini dipimpin oleh Danyonkes Infanteri Kostrad, Letnan Kolonel Ckm dr. Ucok Harianto Gumarang, serta dihadiri Kapolres Malang AKBP Danang Setiyo, Kabag Ops Polresta Malang Kota AKP Sutomo dan Kasat Samapta Kompol Wiwin Rusli.

Dalam hal ini Kapolresta Malang Kota Kombes Pol Nanang Haryono SH, SIK, MSi menegaskan bahwa TNI-Polri adalah pilar kokoh dalam menjaga keamanan, ketertiban, serta kesejahteraan masyarakat.

Kombes Pol Nanang Haryono mengatakan, sinergi antara TNI dan Polri tidak hanya terlihat dalam tugas pengamanan, tetapi juga kepedulian pada lingkungan masyarakat, dengan menyasar jalan yang dilalui Masyarakat agar asri, bersih dan mencegah potensi adanya aksi kriminal.

Karya bakti ini dilakukan dengan membersihkan rumput liar dan tanaman rimbun di sepanjang Jalan Raya Griya Permata Alam (GPA), Green Hills, Kecamatan Karangploso, Kabupaten Malang, yang merupakan wilayah kerja Yonkes 2/YBH/2 Kostrad, Polsek Karangploso, dan Koramil Karangploso.

Kombes Pol Nanang menekankan pentingnya kebersamaan dan soliditas ini dalam menciptakan lingkungan yang bersih dan Nyaman.

"Kami bersama-sama menggunakan alat sederhana, hal ini sebagai upaya memupuk soliditas, dan menekan kerja sama, menyamakan misi dan visi sebagai pilar menjaga kedaulatan negara serta melindungi masyarakat,"ucap Kombes Pol Nanang.

Tampak guyub, para personel baik dari Yonkes 2/YBH/2 Kostrad maupun Polresta Malang Kota memakai sabit dan sapu lidi seadanya.

Sampah serta rumput yang telah dipotong kemudian diangkut menggunakan truk Yonkes Kostrad.

Setelah kegiatan karya bakti, seluruh personel melaksanakan sholat Dzuhur berjamaah di Masjid Al Askar Yonkes 2/YBH/2 Kostrad, sekaligus menyimak tausiah keagamaan.

Kombes Pol Nanang menambahkan bahwa kegiatan ini semakin mempererat hubungan antara TNI dan Polri, tidak hanya dalam aspek profesionalisme, tetapi juga dalam kehidupan sosial dan spiritual.

"Setelah sholat Dzuhur dan tausiah serta penyerahan Tali Asih, kami kembali melanjutkan kerja bakti untuk memastikan semua titik telah dibersihkan secara maksimal," Pungkas Kombes Pol Nanang.

Sinergitas TNI-Polri juga diwujudkan dalam aksi sosial dengan mengunjungi Lembaga Kesejahteraan Sosial (LKS) Darul Azhar.

Rombongan yang dipimpin oleh Kapolres Malang AKBP Danang Setiyo dan Danyonkes Infanteri Kostrad Letnan Kolonel Ckm dr. Ucok Harianto Gumarang menyerahkan bantuan tali asih kepada anak-anak asuh LKS Darul Azhar, disertai dengan sesi makan siang bersama pengurus dan anak-anak.

Sudah kita ketahui bersama bahwa TNI dan Polri adalah dua institusi yang tidak terpisahkan dalam menjaga kedaulatan negara serta melindungi Masyarakat, memiliki keterikatan soliditas yang tinggi, terutama dalam sisi kemanusiaan.

Selain membersihkan lingkungan, menjalankan ibadah bersama, dan berbagi kebahagiaan dengan adik-adik di LKS Darul Azhar.

"Ini bukti bahwa sinergitas TNI Polri semakin erat dalam melindungi, mengayomi, dan melayani masyarakat," ujar Kapolres Malang AKBP Danang Setiyo.

Melalui kolaborasi ini, TNI-Polri kembali menegaskan komitmennya sebagai institusi negara yang profesional, terlatih, dan selalu hadir untuk rakyat.

"Dengan soliditas yang kuat, TNI-Polri akan terus menjadi pilar utama dalam menjaga keamanan, kesejahteraan, serta persatuan bangsa," kata Kapolres Malang AKBP Danang Setiyo. (\*)